



Argument #27: â€? ber einen Gott k nnen wir beschr nkten Menschen nicht urteilen, also ist es Unfug, ihn ethisch zu kritisieren.â€?

Description



Behauptung: â€? ber einen Gott k nnen wir

beschr nkten Menschen nicht urteilen, also ist es Unfug, ihn ethisch zu kritisieren.â€?

Antwort: Wer den Gott, von dem die Bibel spricht, als gut bezeichnet â€? was Vorbringende dieses Arguments in aller Regel tun â€?, *beurteilt* ihn. Und ist also sehr wohl der Ansicht, dass er *beurteilbar* ist.

Wenn wir diese Gottesvorstellung nicht beurteilen k nnen, k nnen wir sie auch nicht als *gut* beurteilen.

Mit diesem Argument w rde also nicht nur der Kritik, sondern auch der Anbetung Gottes die Grundlage entzogen.

Nat rlich k nnen wir diesen Gott, falls es ihn g be, beurteilen. Wenn es ihn gibt, dann l sst er entweder un glich viel Leid zu bzw. verursacht dieses bewusst. Sollte das kritisiert werden oder k nnte es daf r eine entschuldigende Begr ndung geben?

Jede Entschuldigung, die wir bei Menschen f r das Erzeugen von Leid akzeptieren, basiert auf der menschlichen Unzul nglichkeit: Wir verzeihen Menschen, weil wir wissen, dass ihr Wissen beschr nkt ist. Und dass ihr Wille von un hlichen Faktoren beeinflusst wird. Und weil Menschen oft

zwischen mehreren  beln entscheiden m ssen, um ein Ziel zu erreichen.

Unfug?

F r Gott gilt nichts davon. Gott ist definiert als allm chtig und allwissend. Was bedeutet, dass er zu nichts gezwungen und v llig uneingeschr nkt w re.

Es folgt also logisch, dass keine Entschuldigung f r Gott m glich w re. Und dass die christliche Gottesvorstellung auf jeden Fall ethisch kritisiert werden muss.

Repost des [Beitrags](#) mit freundlicher Genehmigung des [Autors](#).

Category

1. Religi se Argumente unter der Lupe

Tags

1. beurteilen
2. gott
3. kritisieren
4. Unfug

Date Created

06.08.2018

#wenigerglauben